



Antwort zur Anfrage Nr. 1218/2019 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend
Begrünung Hauptstr. (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Welche Begrünungen sind in diesem Bereich geplant?

Die aufwendig partizipierte und von allen Gremien beschlossene Planung der Hauptstraße Mombach sieht auf Grund funktionaler Vorgaben des Straßenprofils (z.B. Stellplätze, Einfahrten etc.) sowie unterirdischer Leitungsverläufe Teilbereiche vor, die leider keine Grün- Ausstattung wie Beete oder Straßenbäume erhalten.

Falls keine Planungen zur weiteren Begrünung existieren, welche Möglichkeiten zur Begrünung sieht die Verwaltung an dieser Stelle?

Grundsätzlich ist es möglich, in Absprache mit der Verwaltung private Pflanzkübel oder ähnliches zu initiieren. Eine Unterstützung durch die Verwaltung bei der Umsetzung des Privatengagements kann im Rahmen der Möglichkeiten zugesichert werden.

Mainz, 31.10.219

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete